

Hoy  
15°Hoy  
21°Ate  
El Agustino  
La Molina● Mala  
● Mala  
● Mala

AMPLIACIÓN DE CARRILES EN TRAMOS DE AVENIDAS JAVIER PRADO Y BENAVIDES GENERA PROTESTA DE VECINOS

# Polémica por obras de último momento

■ **Especialistas dicen que trabajos que realiza comuna limeña no aliviarán la congestión vehicular.**

CÉSAR TAKEUCHI

cesar.takeuchi@peru21.com

Las obras de último momento que realiza la Municipalidad de Lima, es decir, a solo dos meses de que Luis Castañeda deje el sillón edil, continúan siendo blanco de críticas. Esto sucede con la ampliación de carriles en tramos de las transitadas avenidas Javier Prado y Alfredo Benavides, que ha generado la protesta de vecinos. Además, especialistas coincidieron en que estos trabajos no van a solucionar la congestión vehicular en dichas vías.

Ayer, a las 6:30 a.m., vecinos de Surco, acompañados de su aún alcalde, Roberto Gómez Baca, hicieron un plantón en la cuadra 37 de la Av. Benavides. Ellos expresaron su molestia porque, según denunciaron, la comuna capitalina viene taldando los árboles de la berma central. Asimismo, indicaron que se está quitando espacio al peatón, ya que también se van a reducir las veredas.

Para esta obra, el municipio invertirá un total de S/5'454,299. Esta consiste en ampliar de dos a tres carriles ambos sentidos de dicha vía, en el tramo entre el óvalo Higuereta y la Av. Velasco Astete.

De otro lado, vecinos de San Isidro denunciaron que —debido a las obras en la Av. Javier Prado— se habían destruido rampas para discapacitados. Manifestaron que hicieron lo mismo con las áreas



MUNICIPALIDAD DE LIMA

■ **EXPRESAN MALESTAR.** Vecinos de San Isidro dicen que se destruirán áreas verdes en Javier Prado.

## ! TENGA EN CUENTA

■ **Julio César Castiglioni**, experto en derecho municipal, indicó que estos proyectos de última hora se prestan a especular sobre la transparencia en el manejo del presupuesto edil.

■ **Dijo que la Alcaldía de Lima** “debió concretar estas obras con mayor anticipación”.

verdes de la berma central. La comuna capitalina informó que, para este proyecto, Emape invertirá S/2'886,756. La vía pasará de tres a cuatro carriles, en el tramo entre la Vía Expresa de Paseo de la República y la calle Los Olivos.

## NO SERÁN UNA SOLUCIÓN

Para el arquitecto y urbanista Jorge Ruiz de Somocurcio, es-



■ **EN CONTRA.** Denuncian que quitarán espacio a los peatones.

tos proyectos no son una buena alternativa si no van de la mano con todo un sistema de movilidad. “La ampliación es una invitación a que ingresen más vehículos. No va a dar resultado si agrandas en un tramo y luego vuelves a la misma cantidad de carriles. Solo se trasladará el tráfico”, explicó a Perú21.

Por su parte, la arquitecta

Silvia de los Ríos, del Centro de Investigación, Documentación y Asesoría Poblacional (Cidap), sostuvo que hay obras con menor presupuesto y con mayor efectividad.

“Se necesita una red de semaforización que esté sincronizada para que los vehículos avancen. Ampliar los carriles es una idea primitiva que no funciona”, indicó.

SUJETO LUEGO INTENTA SUICIDARSE EN ATE

## Mata a ex pareja que lo denunció por acoso



USI

■ **VIOLENCIA NO PARA.** Víctima había denunciado a su ex pareja.

Un nuevo feminicidio se produjo en la capital, esta vez, en Ate. Un sujeto de nacionalidad venezolana asesinó a puñaladas a su ex pareja, procedente del mismo país, y luego intentó quitarse la vida lanzándose del tercer piso de un inmueble.

El autor del crimen es Geovanny López (45), quien atacó a Carmen Velásquez (37) luego de dos días de que esta lo denunciara en la comisaría de Santa Clara por acoso.

La noche del último mar-

tes, el criminal llegó a la casa de su ex pareja y la sorprendió en el baño. Le infirió varios cortes hasta quitarle la vida.

Luego se autolesionó con el mismo cuchillo. Minutos después se arrojó del tercer piso de la vivienda. La Policía lo trasladó a un hospital, donde está en calidad de detenido.

El Ministerio de la Mujer informó que brinda asistencia social a una sobrina de la víctima, quien vivía con ella en Lima desde hace tres meses.

SIGUE EN MANOS DEL PJ

## Enfoque de género en espera

La vocal Carmen Martínez Maraví escuchó ayer los argumentos del Ministerio de Educación y de Padres en Acción, a favor y en contra, respectivamente, de la implementación del enfoque de igualdad de género en el currículo escolar.

Ella tendrá 30 días para dar su fallo sobre este tema. Hasta el momento, hay dos votos a favor de la posición del ministerio, dos a favor de Padres en Acción y dos votos singulares.

TRAS CHOQUE EN CAÑETE

## Dos docentes mueren calcinados

Los profesores Paul Chumpitaz Padilla y Pedro Medina Rodríguez murieron calcinados luego de que el vehículo en el que viajaban chocara contra un poste de alta tensión en el km 120 de la carretera Panamericana Sur, en Puerto Fiel, Cañete.

El accidente ocurrió el último lunes, pero recién ayer la Fiscalía Provincial Penal de Cañete confirmó las identidades de las víctimas.